

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia emitida en Txingudionline.com el jueves día 10 de Octubre de 2013.

NUEVO LIMITE DE VELOCIDAD A 30 KM/H- ¿BICICLETAS POR LA CARRETERA?

Txingudi al Habla

10/10/13. Volvemos después del verano con más temas de debate sobre problemáticas de la Comarca del Bidasoa.

En esta

ocasión hablamos del nuevo límite de velocidad

a 30 kilometros hora en todo el centro urbano de Irun.

En este programa participa

Cristina Laborda, Delegada

de Movilidad en el Ayuntamiento de Irun.

Para participar o sugerir temas envía un correo a:

estibalizg@txingudionline.com

.

Enlace:

<http://www.txingudionline.com/noticias/30-kilometros-hora>

[-en-todo-irun-y-bicicletas-por-las-aceras-a-debate-en-](#)

[txingudi-al-habla-cristina-laborda.html](#)